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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO N.º 200/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Como está sendo feito as inscrições para cadastramento de novas 

residências populares? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de suma importância as inscrições para cadastramento de novas 

residências populares.  

Recebo em meu gabinete muita procura de munícipes querendo 

informações e esclarecimentos sobre o funcionamento da mesma. 

Somos responsáveis por essa questão, e temos certeza que a 

Administração Municipal não poupará esforços para informar esta Casa de leis.  

Gabinete da Vereadora Cássia Murer Montagner, 20 de Agosto de 

2018. 

As.) VEREADORA CÁSSIA MURER MONTAGNER 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


